

## Cuatro centenarios coches de pasajeros se incorporan a la colección del Museo Ferroviario de Santiago

El Museo Ferroviario de Santiago cuenta desde este lunes con nuevas piezas en su colección. Se trata de cuatro coches de pasajeros que pertenecieron al Ferrocarril Antofagasta-Bolivia (FCAB) y que tras un viaje de cinco días por la Panamericana Norte,



llegaron hasta el Parque Quinta Normal para poder ser apreciados por el público. “El museo tenía 16 locomotoras y cuatro coches de pasajeros que funcionaron en distintas partes de Chile, pero hasta ahora no teníamos un representante del ferrocarril del Norte Grande”, sostuvo Nicolás Troncoso, director del Museo Ferroviario.

Los coches, construidos entre 1903 y 1907 en Inglaterra, fueron cedidos en comodato por el FCAB. Uno de ellos es el de pasajeros de primera clase, el más antiguo del conjunto, que se destinará a una exposición especial sobre el FCAB. Los otros son un coche de pasajeros de segunda clase, que se exhibirá en la muestra con sus asientos originales; el coche de pasajeros de clase única, uno de los últimos que utilizaron para viajes en la década de 1980, y el coche comedor que se habilitará como la nueva cafetería del museo.